

Ressort: Entertainment

Gene Simmons: Kiss hat mehr zu bieten als U2

Berlin, 24.05.2015, 03:00 Uhr

GDN - Gene Simmons, Mitbegründer der Rockband Kiss ("Detroit Rock City", "I Was Made For Loving You") fordert die Rolling Stones und U2 heraus, sich auf der Bühne mit ihm zu messen. "Wer ist die am härtesten arbeitende Band im Show-Geschäft? Das sind wir - Kiss. Ich lade U2 oder die Rolling Stones ein, sich auf der Bühne mit uns zu messen. Nicht vergessen: Das sind Gruppen, die wir bewundern. Aber: Kommt zu uns auf die Bühne, mal sehen, wer mehr zu bieten hat. In unserer Liga geht es auch um das Sich-Miteinander-messen", sagte der 65-Jährige Bassist und Sänger der "Welt am Sonntag".

Simmons geht seit mehr als 40 Jahren in schwarz-weißer Schminke auf die Bühne. "Wer von diesen Musikern schminkt sich vor der Show zwei Stunden lang Creme ins Gesicht? Wer von ihnen trägt 20 Zentimeter hohe Plateauschuhe? Wer kann Feuer spucken oder wie ich durch die Luft fliegen? Wer verdammt noch mal?", sagte er der "Welt am Sonntag". Simmons erzählte, dass er seine Show in den Plateauschuhen nur dank eines ausgiebigen Trainings durchsteht. "Ich muss mich im Fitnessstudio plagen. Ganz klar. Zwei Monate vor einem Tourneestart muss ich damit anfangen, sonst ist meine Beinmuskulatur nicht stark genug, um in diesen Dingen laufen zu können", sagte er der "Welt am Sonntag", "unsere Band klingt heute kraftvoller und musikalisch ausgereifter denn je." Ein Grund für seine Energie im Alter sei auch, dass er nie Drogen konsumiert habe. "Es fiel mir nie schwer, die Finger von Drogen zu lassen. Es reichte mir aus, zu beobachten, wie dreckig es den anderen ging. Wer high ist, benimmt sich wie ein Idiot, er fällt auf die Fresse, kotzt anderen auf die Schuhe. Ich hatte nie ein Interesse daran, mich selbst auf diese Weise zu erniedrigen", sagte Simmons der "Welt am Sonntag". Sex habe er dagegen nach eigenen Angaben exzessiv genossen - und mit mehr als 5000 Frauen geschlafen. "Sex ist ja nichts Schlimmes - fragen Sie Ihren Arzt, der wird Ihnen bestätigen, dass es das gesündeste ist, was du machen kannst: Du verbrennst Kalorien, dein Herz schlägt schneller." Simmons hat stets verkündet, Männer seien für die Ehe nicht geeignet. 2011 hatte er dann seine langjährige Lebenspartnerin Shannon Tweed geheiratet mit der er zuvor 29 Jahren zusammen war und zwei erwachsene Kinder hat. Das sei für ihn kein Widerspruch. "Ich bleibe dabei: Männer sind im Grunde nicht für die Ehe gemacht. Einzige Ausnahme: Wenn Sie die 60 überschritten haben, könnte es doch klappen", sagte er der "Welt am Sonntag". Seine Frau hätte gewusst, worauf sie sich einlässt. "Ob eine Beziehung hält oder nicht, hängt meistens von der Frau ab, davon, wie viel Bullshit sie ertragen kann. Frauen sind viel reifer als Männer. Sie wissen, worum es im Leben geht: um Familie, Kinder, Verantwortung. Männer werden nicht erwachsen. Oder erst spät in ihrem Leben."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-55060/gene-simmons-kiss-hat-mehr-zu-bieten-als-u2.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com